

舞鶴市立若浦中学校 学校だより 令和4年8月26日 第6号

http://wakaura-maizuru.edumap.jp

「晴瞬祭(せいしゅんさい) 燃唱祭(ねんしょうさい)」

お盆から不安定な天気が続きましたが、耳を澄ませば秋の虫たちの声が聞かれる季節となりました。保護者・地域の皆様には、ご健勝にてお過ごしのことと推察いたします。

新型コロナ感染は、8月下旬に全国で25万人を超え、過去最多の感染者数を更新しました。現在、第7波はピークを過ぎたとも言われておりますが、引き続き感染防止対策を徹底して参ります。

1学期の終わりに3年生にとっては最後の夏の総合体育大会が実施されました。日頃の練習の成果を発揮し、陸上競技部の7名が市内、中丹大会を突破し、京都府大会への出場を果たしました。中丹一川開催となりましたので、野球部・バスケットボール部女子・バスケットボール部女子・ソフトテニスを子のすべての会場に応援に行くことができました。どの会場でも、どんな状況であろうとも、最後の1球・最後の1秒まであきらめず、精一杯に戦っている姿がとても素敵でした。今後3年生は夏休み



の三者懇談会やオープンキャンパスの経験をもとに希望進路の実現に向け、自分との戦いである学習に集中していってほしいと思います。 1・2年生の皆さんは9月に新人戦があります。先輩の頑張りを引き継ぎ、新たな目標に向かって前進することを期待します。

今学期はこれまでの体育祭を『晴瞬祭』、学習発表会を『燃唱祭』とし、生徒会が中心となり、計画から当日の運営まですべてを一から創り上げます。夏休みから、演技リーダーやパネル責任者が登校したり、種目責任者はオンラインで種目の相談をしたりするなど、準備を進めてくれています。

舞鶴ユネスコ協会からは今までの若浦中学校と舞鶴引揚記念館(語り部養成講座)との交流を「近畿ブロックユネスコ活動研究会」で報告してほしいとの依頼があり、8月31日に担当責任者の方と生徒会本部役員の打ち合わせが行われます。

また、2年ぶりの開催となる「舞鶴市中学校文化祭典」と大浦会館の「ふれあいサンデー」への参加や舞鶴引揚記念館で開催される平和祈念式典での「平和の言葉」の発表など、多くの行事が予定されています。

それぞれの行事への取組を通じて、今後加速度的に社会が変化すると言われていますが、どんなに変わろうと、その変化を前向きに受け止め、生徒一人ひとりが自分のことを知っている度合いを高め、自分の強みを深めたり、伸ばしたりして、社会的に自立することができる生徒を育んでいきたいと考えます。

この2学期が、実りの秋にふさわしい達成感と充実感に満ちた学期となるよう、保護者・地域の皆様のお力添えをお願い申し上げ、2学期始めのご挨拶とさせていただきます。

校 長 鈴木 俊治 教 職 員 一 同

<7/26(火)·27(水)京都府中学校総合体育大 会陸上競技の部の様子>

【男子】

走高跳 松岡伸二郎 110mH 武田幸 大橋俊介 【女子】

200 m柏井美櫻 2年100m 髙野真帆 1年800m 堂田一葉 共通800m 大石葉月



大舞台で、自己ベストを更新できた人もいました

<自転車事故防止>

京都府の自転車事故の発生状況(R3) では、出会い頭によるものが半数を超 えます。その原因の多くは安全不確認によるもので す。また、最近では夜間の無灯火や携帯電話を使用 しながらの走行中に、歩行者と衝突し、重い障害が 残るけがを負わせるなどのニュースもあります。

先日の自転車保険加入アンケートでは、79.9%の 人が自転車保険に加入していました。日没が早くな るこれからの季節、今一度、安全運転に気を付けま しょう。また、万が一に備えて、再度、自転車保険 の加入の確認をお願いいたします。

<PTAアルミ缶回収の取組>

7月6日(水)に実施したPTA厚生部アルミ缶回収 では、たくさんの方の協力のおかげで¥2,000-の収 益がありました。生徒の教育環境の整備等に使用さ せていただきます。ありがとうございました。

第2回は9月7日(水)の8:00~8:30に実施いた します。前回にも増して皆様方のご協力をお願いい たします。

<10月15日(土)晴瞬祭に向けて>

今年度は全校が1つの集団として、美しさを表現 できる集団演技を目指し、3年生のリーダーが中心 となって色々なアイディアを出し合っています。





また、「晴瞬祭」のテーマを1枚のパネルで表現 するため、パネルの構成づくりも始まっています。 準備段階で支えてくれる人の存在に感謝しながら、 全校で晴瞬祭を成功できるとよいですね。

8月の行事予定

29日(月)夢チャレンジテスト(3年)

30日(火)2測定(全学年)

31日(水)休部日 16:00下校 タクシーなし

9月の主な予定

7日(水)PTAあいさつ運動・厚生部アルミ缶回収 休部日 16:00下校 タクシーなし

9日(金)2年生 校外学習(海洋高校)

12日(月)新人戦激励会

14日(水)部活可能日 タクシーなし

部活なし→16:00下校 部活あり→17:30下校

17日(十)新人戦(野球、バスケ、テニス)

18日(日)新人戦(野球)

19日(月)敬老の日

20日(火)中丹局サポート訪問

21日(水)校内研修日

陸上部のみ部活可能日 タクシーあり

部活なし➡14:15下校 部活あり➡16:00下校

22日(木)2年生 高専出前授業

23日(金)秋分の日 新人戦(陸上)

26日(月)全専門委員会(前期まとめ)

27日(火)中1ふりスタ

29日(木)休部日 16:00下校 タクシーなし 全専門委員会(後期方針)

30日(金)英検 中2学力アップ

* 社会状況により日程変更の可能性あり

2学期の主な行事予定

10月3日(月)秋校時開始 17:15下校

10月8日(土)中丹駅伝大会

平和祈念式典 (代表生徒参加予定)

10月15日(土)【晴瞬祭】体育祭

10月17日(月)振替休日(10/15分)

10月21日(金)3年第2回市内実力テスト

10月30日(日)大浦ふれあいサンデー(1年代表生徒) 舞鶴市中学校文化祭典(代表生徒参加)

11月1日(火)冬校時開始 16:30下校

11月2日(水)PTAあいさつ運動・厚生部アルミ缶回収

11月14日(月)振替休日(11/19分)

11月19日(土)【燃唱祭】学習発表会

12月1日(木)まとめテスト①

12月2日(金)まとめテスト②

12月7日(水)PTAあいさつ運動・厚生部アルミ缶回収

12月8日(木)三者懇談会(~15(木))

12月23日(金)2学期終業式

<いじめアンケートの結果>

今年度、第1回目のいじめアンケートを行い、 「いやな思いをした」とする事柄を「いじめ」の 認知対象として集計しました。

	1 年	2 年	3 年
回答人数	2	0	1

「いやな思いをした」と回答した生徒には、丁寧に 聴き取りを行い、解決に向けた支援や見守りを継続 しています。今後も全教職員で生徒全員を見守る姿 勢を大切にして、いじめの未然防止・早期発見及び 早期解決に向けて努めて参ります。